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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２４年１２月１８日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時１４分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 渡辺順子  奥津勝子  二宮加寿子  土橋秀雄 

三澤龍夫  片野哲生  竹内恵美子  髙橋冨美子 

鈴木京子  高橋英俊  吉川重雄   関 威國 

坂田よう子 清水弘子 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  二挺木政策総務部長  岩本総務課長   

宮﨑総務法制係長 

 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 飯田 隆 

 書  記 加藤和男 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会の結果に基づく今後の対応等について 

（２）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の１件について、お知らせを受けた。 

①12 月 16日に執行した衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査に

おいて、本町の投票率は 61.19％であった。 

 

（２）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（３）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○12/18 議会運営委員会の概要・・・ 高橋(英)委員長 

〇11/26 総務建設常任委員会の概要・・・土橋委員長 

○11/22 福祉文教常任委員会協議会の概要・・・竹内委員長 

〇12/６ 議会だより編集委員会の概要・・・鈴木委員長 

    〇監査委員からの報告・・・三澤委員 

 

（４）協議事項 

   ①議会報告会の結果に基づく今後の対応等について 

11 月 15 日・17 日・18 日の３会場で出された町民意見等について、記  

録者から順次報告を行い、それらの町民意見を「議会の委員会等で調査・

研究するもの」「町長に対して意見等の申し送りをするもの」「議会報告

会で回答が完結したもの」に分類した。 

また、今後の議会報告会のあり方について、次のような意見が出た。 

町民の参加率を上げるためには、区長会へお願いしたり、回覧を回す以

外に、議員からの声掛けも必要ではないか。 

報告会の議題を見ると、興味が湧くものではないが、議会からの説明責

任という点では、継続していく必要はある。 

アンケートの項目に、町民参加率を上げるにはどうしたらよいか、また

報告会に来たいと思うか等、町民からの意見を聞く項目を入れ、それを報

告会の進め方に取り入れて行ったほうがよい。 

次の議会報告会に反映し、改善できるものは改善していくことになっ

た。 

 

（５）事務局からの報告 

   ①平成 25年度議会費予算の内示について 

    予算要求額に対し、消耗品費・通信運搬費・会議録音データ反訳委託料・

議会だより作成委託料・自動車借上料において、減額の内示が出たこと

を説明。 
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②視察来庁について 

    平成 25 年１月 21 日に山形県庄内町議会が議会活性化と開かれた議会運

営への取組みについて、１月 30日に群馬県板倉町議会が議会基本条例の概

要と制定後の活動について視察するために来庁する。 

    

③その他 

    ・次回の議員全員協議会は、平成 25年１月 17日(木)午後１時 30分から

の予定 

 


